

J'ai découvert la neuvaine du travail

R. G., Le Salvador

25/10/2013

Cela fait huit ans et demi que j'ai ouvert une clinique. Au début, je n'avais pas beaucoup de patients. Par la suite j'ai connu l'Opus Dei, il y a deux ans. Sur le site de saint Josémaria, j'ai trouvé la Neuvaine du travail que j'ai faite durant un an avec persévérance pour ne pas oublier ce que dit l'Écriture : «Il te sera accordé, tout ce que tu demanderas dans la prière avec foi

(cf. Mt 21, 22) ». Au bout de quelques mois, le flux des patients augmenta et il me fallu embaucher un assistant, chose que je n'avais pas prévue auparavant.

Saint Josémaria m'a ainsi bien aidé à garder la présence de Dieu. Je sais qu'il est à mes côtés tout le temps et que l'amour doit imprégner ce que je fais, me sanctifier dans le travail, faire l'apostolat avec tous ceux qui m'entourent et ont besoin de moi.

J'ai parlé à mes amis de cette neuvaine. L'un d'entre eux est avocat. Il cherchait à être muté dans le domaine de la fiscalité. En effet, il ne voulait plus faire une heure de trajet par jour pour arriver au bureau. Avec la Neuvaine, vendredi dernier il avait déjà un poste dans un bureau à 5 minutes de chez lui. Il a beaucoup apprécié cette neuvaine qui lui a fait réaliser qu'il devait travailler avec amour.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/jai-decouvert-
la-neuvaine-du-travail/](https://opusdei.org/fr-ci/article/jai-decouvert-la-neuvaine-du-travail/) (07/02/2026)